

うみはひろいな おおきいな!

IN 南芦屋浜

活動日時：6月14日(土)

活動プログラム：

午前	集合・あいさつ	おはよう!今日は浜遊びをするよ。そのために少し離れた海へレッツ ゴー!天気もよくて浜遊びにはピッタリだね。
	浜遊び	砂の感触が楽しい!普通に歩くだけでもいつもと違うね。早速サラサラの砂でお山作り!でもサラサラだから思ったように高くできないね。どうしたら綺麗なお山が作れるかな?きれいな貝殻も発見!海は冷たくて気持ち良さそう!!
	お昼ごはん	木陰でお昼ご飯。海風が気持ちいいね!モリモリ食べて午後からもたくさん遊ぼうね!
午後	浜遊び	午後からも浜遊びへ出発!海水を砂に混ぜて大きなお城を作ることに!目指すは“アナと雪の女王”のお城!こだわりのライトや階段、窓もつけて完成! 干潮になるとアサリを発見!潮干狩りをしよう!みんな見つけるのが上手だね!近くにおられたおじちゃんのアドバイスもしっかり聞きます!
	おやつ まったね~	浜遊びを十分満喫したね。来月の活動場所は川だよ!全身びしょ濡れになって川遊びを堪能しようね!まったね~



<全体感想>

今月は南芦屋浜で浜遊びをしました。やはり海を見ると子ども達のテンションは一気に上がり、着いた瞬間海に向かって走り、思い思いの浜遊びを始めていました。貝殻集め、海水くみ、ごっこ遊び、お山やお城作り、クラゲ探し、潮干狩り…。子ども達の様子を見てると一人ひとりがお気に入りの遊びに夢中になっていました。浜遊びは子ども達の創造性が形として現れていました。子ども達が作ったもの一つひとつにこだわりポイントや、想いが詰まった作品ができました。中でも、2つ目3つ目に出来上がったお城はどのような形、大きさ、そして誰にお披露目するかまでを自分達で決め、出来上がるまで諦めず最後まで集中して取り組む姿が見られました。そして干潮になると海辺で海水を溜め容器を浮かべそれを船に見立てる“お船ごっこ”を楽しんでいました。砂も海水もなんのへんてつもない容器でさえも、子ども達から見ると、遊ぶための手段のひとつであり、思い描いている遊びを形にしようと表現しているのだと感じました。子ども達の想像性を発揮できるような活動をこれからも展開していきたいと思います。

(濱野 かおる)